

Video-Challenge

Liebe Schüler, liebe Eltern!

Nachdem fast 200 Schüler erfolgreich bei unserer Übe-Challenge mitgemacht haben, startet nun die nächste Herausforderung: Eine **Video-Challenge**. Eine Instrumental-klasse hat schon im vergangenen Jahr Musikgeschichten-Videos erstellt. Dabei sind tolle Videos entstanden; viele Schüler waren selbst erstaunt, wie begabt sie in vielen Bereichen sind, von denen sie es noch gar nicht wussten!

Ihr könnt deshalb zu Furer Musik

- eine Geschichte erfinden,
- Bilder malen oder eigene Fotos einspielen
- Euch mit Familie oder Freunden zusammentun, gemeinsam musizieren oder auch eine Geschichte dazu erfinden.

Es gibt 4 Kategorien. Ihr müsst Euch für eine entscheiden:

- 1) Kreativstes Video: z. B. mit einer Geschichte, Fotos, Bilder
- 2) Virtuosestes Stück/anspruchsvollstes Musikvideo für fortgeschrittene Schüler
- 3) Bestes Anfänger-/Nachwuchsvideo für Grundschüler
- 4) Familien-/Teamvideo: spielt jemand aus der Familie/dem Freundeskreis ein Instrument?

Ihr könnt das Video zusammen mit Eurem Lehrer oder Eurer Lehrerin aufnehmen oder auch daheim mit Familie, Freunden und Co.

Zeitdauer des Videos: mind. 3, max. 10 Minuten. **Abgabeschluss** ist der Sonntag, der **20.3.2022**.

Ladet das Video dann bitte auf einen **mit Eurem Namen versehenen USB-Stick,** gebt die Kategorie und Instrumentallehrkraft an, bei der Ihr mitmachen wollt. Den Stick bekommt ihr nach Ende der Challenge von Eurem Instrumentallehrer zurück.

Formale Vorgaben:

- Video in einem gängigen Video-Format (.mov, .mp4, ...) hochladen
- am besten im Querformat aufnehmen
- achte auf gutes Licht im Video
- Schüler*in und Instrument gut sichtbar



Wichtig: da wir die besten Videos auf der Homepage der Musikschule zeigen wollen oder auf einem Festakt am Schuljahresende, brauchen wir die Einverständniserklärung der Eltern. Falls jemand das nicht will, bitte unbedingt ebenfalls angeben! Aus Urheber-Gründen dürfen auch nur **eigene** Texte, Bilder und Fotos verwendet werden!!

Steckt dann alles in einen Umschlag und werft diesen in den Postkasten der Musikschule oder gebt ihn persönlich im Sekretariat der Musikschule ab.

Wie auch bei der letzten Challenge gilt: **Jeder Teilnehmer gewinnt!** Die ersten **drei Gewinner** der jeweiligen Kategorie werden natürlich **besonders geehrt und ausgezeichnet!**

Jetzt viel Spaß mit der neuen Video-Challenge!! Erweckt Eure Fantasie zum Leben, sprecht mit Eurer Familie mit Freunden, sucht Euch Eure Lieblingsstücke aus – und los geht's!

Wir sind schon gespannt und voller Vorfreude auf Eure Videos!

Euer

Challenge-Team der Musikschule

Vorausschau auf die nächste Challenge im Mai:

Tonleiter-Challenge:

Ende Mai soll dann noch die Tonleiter-Challenge stattfinden. Da das Üben von Tonleitern viel Zeit in Anspruch nimmt, geben wir dir jetzt schon einige Hinweise.

Für die Tonleiter-Challenge gibt es 3 Kategorien, besprich am besten mit deinem Lehrer*in in welcher Kategorie du teilnehmen kannst.

Anfänger

- 2 Tonleitern plus Dreiklänge nach eigener Wahl über eine Oktave in Viertelnoten auf- und abwärts
- Tempi: Viertel= 60, 80, 100

Fortgeschrittene



• 7 Dur-Tonleitern und chromatische Tonleiter über eine Oktave im folgenden Muster:

Dur-Tonleiter:



Chromatische:



<u>Tempi:</u> Viertel = 80, 100, 120

Sehr Fortgeschrittene

Alle Dur-Tonleitern und chromatische Tonleiter über 2 Oktaven im folgenden Muster

Dur-Tonleitern:



Chromatische:





<u>Tempi:</u> Viertel = 80, 100, 120, 130

Wer die Tonleitern fehlerfrei in den Tempi der jeweiligen Kategorie fehlerfrei spielen kann, erhält einen 1. Preis, für das Erreichen des Zweitschnellsten Tempo einen 2. Preis und für das Erreichen des Drittschnellsten Tempo einen 3. Preis.

Es gibt auch die Möglichkeit die Tonleitern zusammen mit einem Partner im Kanon zu spielen.